

PDI INVESTIGA DECESOS

Encuentran sin vida a dos personas en Tongoy: habrían muerto por inmersión

FRANCO RIVEROS B. / Tongoy

Cuando el reloj marcaba las 07:30 horas de este viernes, la Capitanía de Puerto de Tongoy fue alertada por el hallazgo de un cuerpo en las cercanías de la playa Grande, el que se encontraba sin signos vitales ni con lesiones atribuibles a terceras personas.

Posteriormente, a eso de las 08:00 de la mañana, se reportó otro cadáver en el agua, el que fue trasladado por pescadores hacia el sector de la caleta de Tongoy.

Por tal motivo, un equipo de Diario El Día se trasladó al balneario en donde pudo conversar con Nicolás Soto Contreras, capitán de Puerto de Tongoy, quien relató los primeros acontecimientos.

“En horas de la mañana de este viernes, nos informaron de un hallazgo de un cuerpo que estaba en la playa Grande, por lo tanto, personal de la Policía Marítima fue al lugar constatando que había una persona de sexo masculino sin signos vitales, por lo que se procedió a aislar el sitio del suceso”, relató.

En esa línea, explicó que “de manera paralela, nos informan que había otro cuerpo que estaba flotando en la bahía de Tongoy, por lo que con ayuda de los pobladores se trae el cuerpo hacia la caleta, donde se verifica que tampoco tenía signos vitales y era de sexo masculino”.

Según el uniformado, “se dio cuenta al fiscal, el cual ordenó aislar el sitio del suceso y que la Policía de Investigaciones y el equipo ECOH de la Fiscalía asista al lugar para iniciar el proceso de investigación”.

De acuerdo con la información recabada por Diario El Día en el lugar, una de las personas fallecidas fue identificada como Juan Vilchez, de 25 años de edad, quien era vecino de la propia localidad. En tanto, la segunda víctima es un ciudadano colombiano, quien se mantenía como NN hasta el cierre de esta edición.

CAUSAS DEL DECESO

Por su parte, Carlos Vidal Mercado, fiscal del Sistema de Análisis Delictual y Focos Investigativos de La Serena, aseguró que “por el momento, no es posible dar conclusiones, pero sí podemos señalar que se están realizando las pericias y el trabajo por parte de las policías, según lo

A tempranas horas de este viernes, la Policía Marítima fue alertada por el avistamiento de un cuerpo que apareció en la playa Grande y casi en paralelo, fue detectado otro en el sector de la caleta. Tras las pericias de rigor, las víctimas fueron identificadas como Juan Vilchez (25), chileno, y un ciudadano de nacionalidad colombiana.



En el sector de la caleta de pescadores de Tongoy, personal de la PDI realizó las primeras pericias, bajo la atenta mirada de las personas que trabajan en dicho lugar.



En la playa Grande de Tongoy se encontró un segundo cuerpo, cuyo sitio del suceso fue cercado por personal de la Policía Marítima.

dispuesto, en donde están la Policía de Investigaciones con los peritos del Laboratorio de Criminalística, con la Armada resguardando el sitio del suceso. El cuerpo va a ser entregado al Servicio Médico Legal para las

pericias correspondientes”.

Consultado si la causa de muerte en ambos casos podría ser por inmersión, señaló que “de momento, lo que se ha señalado y lo que pudimos recabar de las primeras declaraciones que se

“**En el sector de la playa Larga de Tongoy se encontraban realizando maniobras de extracción de machas y en esas circunstancias se producen los decesos”**

CARLOS VIDAL MERCADO

FISCAL DEL SISTEMA DE ANÁLISIS DELICTUAL Y FOCOS INVESTIGATIVOS

han tomado, es que en el sector de la playa Larga de Tongoy se encontraban las personas realizando maniobras de extracción de machas y en esas circunstancias se producen ambos decesos”.

Respecto a una posible intervención de terceros o consumo de sustancias, recaló que “todo aquello va a ser determinado por las pericias y por las declaraciones en curso”.

Respecto a las circunstancias de los hallazgos, explicó que hubo dos sitios del suceso, uno en el sector de playa Grande y otro en la caleta, “porque uno de los cuerpos fue encontrado en la playa propiamente tal y el otro se encontraba flotando, y fueron los pescadores del lugar quienes lograron rescatar el cuerpo y trasladarlo hacia la caleta”, acotó.

Por su parte, Héctor Hernández, de la Brigada de Homicidios de la PDI, señaló que “de acuerdo a las primeras diligencias y análisis externo policial de ambos restos humanos, personal especializado estableció la identidad de ambos fallecidos, ambos mayores de edad, quienes habrían fallecido, presuntamente, mientras desarrollaban extracción ilegal de recursos marinos”, reiterando que ambas víctimas, “no presentan lesiones atribuibles a la intervención de terceros, pero la causa exacta de muerte la precisará el Servicio Médico Legal por medio de una necropsia”.

Por lo pronto, la investigación continuará y los equipos especializados trabajarán de manera conjunta para esclarecer las causas del trágico deceso.